



## 後期スタート

後期始業式が行われ、いよいよ後期がスタートしました。前期と後期の間に、長期休業がないので、実感がわきにくい状況ではありますが、式を行うことで、気持ちの切り替えを行っています。

後期からは、朝の活動時間を15分遅らせて、学校教育活動を行っています。これは、朝の時間にゆとりをもたせて、学習や各活動に集中しやすい状況を作り出すためのものです。学校教育活動が本格的にスタートする8時25分におけて、心身の状態を整えます。実際の朝の時間は、以下のように流れています。

### I 8時10分～8時25分(15分間) 読書・学習

- 学校が本格的にスタートする8時25分を落ち着いた雰囲気でも迎えるための大切な時間です。
- 着席し、無言で過ごす時間です。

15分おくれて学校に行ってみて、だいぶゆとりがあってよかったです。いつもより眠たく無かったです。

### II 8時25分～8時35分(10分間) 朝の会

- ①朝のあいさつ:このあいさつで1日が本格的にスタートします!!
- ②委員会の活動  
健康観察(タブレットで、現在の自分の心身の状態を報告)  
身だしなみ確認 etc
- ③担任の先生から1日の流れの確認や、タイムリーな話題のお話があります!!

今日はいつもより遅く起き、準備がはやく終わりました。それも教室到着時刻が、8時10分になったおかげです。そのおかげで、授業にもしっかり集中でき最高でした。

【10/11の生徒の日記(抜粋)から】

時間については、全校統一ですが、取組の具体については、学年や学級によって特色があり、示してあるものと多少異なる場合があります。

### 【重要なIの時間】

浅江中では、エージェンシーの育成を学校の使命を達成するための第一段階としています。落ち着いて8時25分を迎えるためのこの15分は、自分のためでもあり、学級のみならず、ひいては全校生徒のための時間です。この時間に廊下を歩いたり、教室内で話をしたりしては、落ち着いた空間にはなりません。まさに個々のエージェンシーが問われる時間帯であり、エージェンシーを発揮できる時間であると言えます。

### 【エージェンシーとは】

自分の人生やまわりに対して、良い方向に影響を与える能力や意思をもつこと。

## 新制服 (R6年度から導入) のモデル完成!!

新制服のモデルが完成し、先日、学校に届きました。皆さんの意見を聞きながら完成させたスクールカラーのえんじ色のエンブレムも、ブレザーの胸に縫い込まれています。

現在、新制服は、生徒昇降口から入ってすぐのコモンホールに展示しています。学校のお越しの際は、ぜひご覧ください。再来週に開催される文化祭でも展示しますので、ぜひご覧ください。

